
FDP Hofheim

MIT DEN LIBERALEN KANDIDATEN INS GESPRÄCH KOMMEN

29.01.2026

Am 15. März 2026 sind Kommunalwahlen, und alle Hofheimerinnen und Hofheimer sind aufgefordert, ihre Stimmen abzugeben. In Hofheim geht es um die Zusammensetzung der Stadtverordnetenversammlung und der Ortsbeiräte. Die Freien Demokraten haben Listen für die Stadtverordnetenversammlung und für die Ortsbeiräte in der Kernstadt, in Marxheim und in Lorsbach aufgestellt. Gelegenheit, die liberalen Kandidaten kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen, bietet der liberale Stammtisch am Mittwoch, den 04. Februar 2026, um 19.00 Uhr, in der Gaststätte Zur Turnhalle in der Kreuzgartenstraße 23 in Hofheim-Marxheim.

Wie wichtig es ist, bei den Kommunalwahlen die Stimmen abzugeben und Kandidatinnen und Kandidaten des Vertrauens zu wählen, zeigen die aktuellen Haushaltsberatungen. Zwar hatte sich die kritische finanzielle Situation der Stadt Hofheim bereits im Vorfeld abgezeichnet. Die Freien Demokraten haben jedoch schon vorher mit ihren mehrheitlich beschlossenen Anträgen für eine Liquiditätsplanung 2026 und einer erneuten Prüfung bereits beschlossener Investitionen erste Maßnahmen für ein verbessertes Kostencontrolling und eine Priorisierung von Zukunftsthemen eingeleitet.

Das enorme Ausmaß der finanziellen Schieflage der Stadt war so jedoch auch für die Liberalen nicht absehbar. Einer Erhöhung der Grundsteuer auf das Dreifache oder mehr werden sie nicht zustimmen. Ein wichtiger Stellhebel ist nunmehr der Ausweis des Gewerbegebietes Wallau III Ost. Der Verkauf von Liegenschaften, zum Beispiel des Hofes Ehry, ist zu prüfen. Zudem gilt es, die interkommunale Zusammenarbeit im Kreis zu stärken, um Kosten zu senken. Die Digitalisierung ist voranzutreiben, um Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt zu entlasten. Bei den anstehenden Haushaltsberatungen darf es keine Tabus geben, so die FDP Hofheim, denn nur gemeinsam mit allen Fraktionen kann



die finanzielle Zukunft der Stadt gesichert werden.

Es verspricht, ein interessanter Abend zu werden. Die Freien Demokraten freuen sich auf die Gespräche und beantworten gern Fragen.